
 

第 1689 回例会 2023・3・28             ﾆｺﾆｺ 20，000 円 累計 520,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今日は、本日は、いつもの会場ベルヴィさ

んが使えない為 こちらのワ ルツさんのバンケッ

トルームをお借りすることになりました。 大変素

晴らしい会場で例会も新鮮な感じがいたします。 

こちらを手配していただいた 木村さん、金岡幹

事ありがとうございました。  

昨日よりマスク着用義務 も自己責任でお願いす

ることになりました。コロナの脅威も少し弱まって

まいりました。 平常の生活に戻りつつ有り、とて

もうれしいことです。 

次回例会(再来週）も企業見学でところざわサク

ラタウンになります。 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

  

本日の卓話は、イニシエーションスピーチを森田 

太栄さんにお願いしてあり ます。 スピーチの都合

がつく方がお一人になってしまいましたが、スピー 

チの時間調整は、出来るそうなのでとても頼もしく

思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

さて本日の私のお話ですが、皆様もご覧になって

いる方も多いと思います が、ＷＢＣの野球でとて

も盛り上がっていますのでＷＢＣについてお話さ

せていただきます。よくご存じの方もいらっしゃる

と思いますがお聞きいただきたいと思います。 

 ＷＢＣ：ワールド・ベースボール・クラシック

とは、アメリカのプロ野球 リーグ（ＭＬＢ）を中

心として立ち上げられた、野球の国際大会です。各

国 の代表チームが野球の世界一を競います。日本

の代表チームは侍ジャパンと 通称されています。 

 ＷＢＣは2006年第1回大会が開催されました。そ

の後 2009年、2013年、2017年と４年に一度の間隔

で開催され今までに4回行われ ています。 第1回の

参加国は１６各国で、第１回、2回の優勝国が日本

です。 今回第５回大会となりますが、コロナの為

■出席報告 

月 日 3/14 

会員数 35 

出席者 24 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 山田 富男 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

3/28 企業見学 KADOKAW 

ところざわｻｸﾗﾀｳﾝ 

4/4  入山アキ子様 

～看護師免許を持つ 

異色の歌手～ 

 



開催が２年延期され６年目 となります。 今大会か

ら参加国も20チームに拡大されました。 ちなみに

第3回より予選ラウンドも行われています。 

第1ラウンドは、各組5チームによるリーグ方 式

が採用されています。Ａ組が台湾、Ｂ組が東京ドー

ムで、Ｃ組とＤ組がア メリカで開催されています。 

第1ラウンドの上位2チーム・計8チームによる決勝

トーナメントが行われます。 決勝トーナメントは、

16日に東京ドー ムでＡ組とＢ組の上位2チームに

よる準々決勝が行われます。 日本はＢ組 トップで

通過したので、Ａ組２位のイタリアと対戦いたしま

す。 

そこで勝 つと上位2チームがアメリカのマーリ

ンズ本拠地のローンデポ・パーク(フロリダ州マイ

アミ）で20日から行われます。 

又、出場資格ですが、国籍又は永住資格を持って

いること、又その国で生まれた事、両親どちらかが

その国の国籍を持っていることだそうです。  

今回 侍ジャパンに参加して活躍されているヌー

トバー選手はお母様が日本人なので参加資格があ

ります。お母様は埼玉県東松山市出身だそうです。 

侍ジャパ ンとしては初めての日系選手だそうで

す。 とても元気で明るくヒットも量産してスゴイ

人気になっています。 

気になる大会の利益配分は、正式には発表されて

いませんが、各組織に分配された後、優勝チームが

１０％、準優勝が７％、準決勝敗退が５％、2次リ

ー グ敗退が３％、1次リーグ敗退が１％との事です。

賞金総額は、1400万ドル （19億円ぐらい）と推測

されています。 

今回の侍ジャパンは、今までで一番戦力が高いと

評価されています。是非この後勝ち進んで優勝して

いただきたいと思います。みんなで応援しましょう。 

 

幹事報告         金岡 悟 

     2023~2024 年度 地区研修・協議会開催のご案 

  内 ４月 23 日（日）10；00～ 埼玉工業大学 

     第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様から 

「ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問、並びにｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問日程の調 

整のお願いについて」  

     ﾊｲﾗｲﾄよねやま 276号 

 

     青年会議所様から 第 43 回ちびっこﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 

  「わんぱく相撲大会」所沢場所開催に関するご 

後援とご協賛のお願い 

 

 

 

 

 

 

 

 

     例会変更・・・飯能 RC 

     週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス      和記 毅 

荻野 陽一 先週、所沢 5 ｸﾗﾌﾞ会長幹事ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 

が有り、ｼﾝﾍﾟﾘですが優勝しました。 

ちなみに金岡幹事は、ﾍﾞｽｸﾞﾛでした。 

本日の、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁ、森田さん宜 

しくお願い致します。 

金岡 悟  皆様 本日の移動例会参加有難うござ 

      います。森田さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁお願 

い致します。 

木村 孝子 桜開花 明日かな～～～ 今日 孫の 

卒業式です。ﾎｯﾄしております。ｲﾆｼｴｰ 

ｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁ 森田さん宜しくお願い致

します。 

内田 学  金曜日 日高 RC のﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ晴 

れるといいですね。日高のﾒﾝﾊﾞｰに 高 

麗神社にお詣りしたので言っておき 

ます。 

恒良 裕子 ﾊﾞﾝｹｯﾄﾙｰﾑでの例会 いつもと違う囲

みの向かい合わせで お顔を合わせら

れて ｺﾛﾅも落ち着いているのだと実

感します。 

和記 毅  欠席が続きましてすみません。 

吉田 孝  本日も宜しくお願い致します。 

内野 忍  森田さん 本日のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁ宜し

くお願いします。 

宮﨑 光正 しばらく欠席しました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．生い立ち 

・1972年（昭和 47年）、埼玉県鶴ヶ島市の農家の長

男として生まれ、現在 51歳 

・地元の小学校・中学校を卒業 

 小学時代は落ちこぼれの問題児 

 中学からなぜか突然変異して、勉強と部活に目覚

めた 

・1987年（S62年）に県立川越高校に進学 

 1 年の浪人生活は辛かったが、本気で東大を目指

して猛勉強 

・1991年（平成 3年）に慶應義塾大学法学部政治学

科に入学 

 大学時代は勉強せず、テニスサークルで妻を見つ

けた 

・1995年（Ｈ7年）に武蔵野銀行に入行（現在、勤

続 29年） 

 母方の叔父が武蔵野銀行におり、頼まれてサクラ

で受けた 

 就職氷河期で本命のゼネコンや不動産、大手銀行

は受からず、海外金融機関か ぶぎんで迷った末、

地元に残ることに決めた 

２．仕事歴 

・東松山支店で 4年勤務したのち、坂戸支店で花形

の企業担当を 2年経験 

 地元信用金庫の破綻を経験 

 新規融資取引で銀行でトップの営業成績 

・新規融資取引を専門に行う新しい部署に抜擢され、

りそなショックもあり、朝霞支店・川口支店で多

くの新規開拓に成功 

 

 

 

 

 

・東京支店で 4年間勤務する機会を活かして、自腹

で英国のレスター大学院（小室眞子さんと同じ）

に入り、2007年の 35 歳の時に MBA取得 

・MBA を活かすために本部の総合企画部に希望を出

して転勤 

 その後、13年半を総合企画部で過ごし、様々なプ

ロジェクトや改革を自ら企画して実行。北は山形

から南は沖縄まで全国各地の地銀を視察、知人も

多い 

・ぶぎんは地味であまり知られていないが、全国初

の取組みが結構多い 

 2013年（H25年）の地銀初の長期ビジョンの策定、 

2016年（H28年）の「千葉・武蔵野アライアンス」

の締結は責任者 

ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁ 

森田 太栄様 



・2020 年（令和 2 年）に坂戸支店長、2022 年（R4

年）より現在の所沢支店長 

・支店にいて時間があったので、再び自腹で 2021

年 8月より大学院大学至善館に入学し、30代の若

者達と一緒に人生 2度目の MBAを学んでおり、今

年の 6月 に卒業予定 

 （教授陣には野田智義学長はじめ、宮台真司、橋

爪大三郎、平田オリザなど） 

 

５月の卓話では、大学院での最新の学びや私の卒

論などをお話する予定 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

＊今日の例会は、所沢ﾜﾙﾂ 8 階 ﾊﾞﾝｹｯﾄﾙｰﾑで行い 

ました。ＣＤではなく、スマホからのﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ、 

四つのﾃｽﾄを斉唱しました。 

 

＊大変美味しい 中華料理のお弁当です。 

 

 

 
   

３月１７日（金）高麗川カントリークラブに 

おいて、開催されました。所沢西クラブからは 

１１名の方が参加なさいました。 

 

 

 

 

 

 


